



Tres institutos universitarios celebran elecciones sin candidatos estudiantiles

El desinterés afecta a los comicios para renovar hoy los consejos de Ciencia y Tecnología, Neurociencias y Física Fundamental

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El desinterés generalizado que se respira entre el

alumnado por los diferentes procesos electorales en la Universidad de Salamanca ha vuelto a quedar de manifiesto, en esta ocasión en los comicios previstos para renovar la representación estudiantil en varios consejos de institutos universitarios de investigación. De hecho en tres de estos institutos ningún estudiante ha decidido tramitar su candidatura para formar parte de los mismos. Precisamente, los comicios

para conformar la nueva configuración de los órganos de estos institutos universitarios se celebran esta mañana en la sede de los mismos, de 11:00 a 13:00 horas.

Los tres institutos universitarios de investigación que tienen esta mañana una cita con las urnas y en los que no hay candidaturas estudiantiles, son el Instituto de Estudios de Ciencia y Tecnología, el Instituto de Física Fundamental y Matemá-

ticas, y el Instituto Interuniversitario de Neurociencias de Castilla y León, según se recoge en la resolución publicada por la Junta Electoral de la entidad docente. Los resultados que arrojen hoy las urnas se elevarán a definitivos la próxima semana, concretamente el día 25.

Por otro lado, la maquinaria electoral para la elección de los 65 nuevos representantes del sector estudiantil en el Claustro se intensifica, ante los próximos comicios, previstos para el 4 de marzo. El plazo para la presentación de candidaturas permaneció abierto durante el lunes y lo largo del día de ayer. También se renuevan en la misma jornada las Juntas de centro.